

Pueblo

Diario republicano de Valencia

Sin Alcalde, sin Gobernador y sin Arzobispo.

Sin Alcalde, sin Gobernador y sin Arzobispo

No cabe negar que las cosas de Valencia presentan una faceta interesante; la perturbación que el partido republicano ha introducido en las esferas monárquicas es tan evidente, que se refleja en lo que escribea sus periódicos, en el abatimiento de sus hombres, en la languidez de sus actos y en la total ausencia de representación oficial.

Se dice mil veces, en todas gamas y tonos, que la República tardará en llegar. Probablemente estos pessimistas tienen por fundamento el estado moral e intelectual de la península. No invita, la incertinidad española, si sentimiento del optimismo y de la esperanza; que pises en los que aún se hace menor consumo en libros que en jabón, la revelación de su suiedad moral y física, es tan manifiesta como desconsoladora.

Por lo que al cuerpo nacional afecta, el porvenir es temeroso; si una providencial o insperada sacudida no nos despierta de nuestras orientales ensueños; las brisas civilizadoras de otros países, en vez de reanimarnos, acarician nuestra mojigata y prolongan nuestra dulce estupor.

Pero es indiscutible que no toda la nación presenta el mismo aspecto; otros síntomas se advierten en las regiones vizcaína, catalana, aragonesa y valenciana. Afirmar, desde luego, que *venimos a llegar*, sería revelar una impaciencia tan prematura como injusta; no siempre las sensaciones nerviosas que originan la ilusión hacen el contacto de la realidad.

Sin embargo, las citadas regiones parecen vivir en continuo spercimiento.

El movimiento político socialista, si así podemos llamar a la muerte del quietismo y a la impulsión, indudablemente paralela, de la clase media y el proletariado, inicia una nueva era de actividad social, visible, saliente, notable, tanto, que si esfuerzo mental alguno se llega a su conocimiento.

Sobre un fondo negro, representado por regiones enteramente exhaustas, aniquiladas, inermes, entumecidas, con aguda parálisis cerebral y catápsis económica, destaca una Bilbao, como vedado, extrañamente, luchadora, próspera, como Andalucía serio un prodigio gigante sonriendo con bondad; una Zaragoza constante, tozuda, desenvolviendo sus impresionantes tesoros de energía física, burlándose tan nuevas volterianas de quienes la creen razgada; una Barcelona resistiendo la invasión del pauperismo de toda la península, abriendo camino entre las tinieblas de un casticismo secular y las sanguinarias explosiones de la dinamita y exhibiendo soberbia, para envío de la villa y corto, su sobrenombre de *petit Paris*, que no por ser pequeño, frente a la incomparable urbe republicana, es menos sugestivo, menos inmenso, menos redondo; y, finalmente, una Valencia inquieta, produciendo hombres ilustres en todos los ramos del saber, con la facilidad agrícola de sus campos, sin ir más allá, su dicho, pidiendo a voz en grito la transformación, el traje nuevo, la vida nueva y el alma novísimas, y sobre estas manifestaciones que quizás pudieremos llamar físicas, un movimiento político de avance, arrullador, dorpse no decirlo? republicano, socialista, laico. ¡Es sin el contraste!

Pero en donde este adquirido proporciones relevantes es en Valencia, en nuestra ciudad que va resultando la más original, normal y curiosa de las ciudades españolas. ¿Es el destino mío? ¿Es una fase, un período transitorio? Si hay motivos para creer lo primero, razones poderosas existen para pensar lo segundo.

Este nos conduciría a un extenso estudio de la Valencia actual en todos los órdenes, estudio que por la documentación paupérrima y viviente que poseemos será interesantísimo, pero para el cual estimamos falsa nuestra situación por no considerarse provistos de aquellas serenas condiciones de imparcialidad tan necesaria para quien trata de estudiar la psicología de un pueblo, como en el circunjunto el imposible manejo del bistrío.

Uno de los hechos, al azar, es el apuntado al comienzo del artículo: la perturbación monárquica, como consecuencia indudable de las arremetidas republicanas. ¿Hemos desposeído a los monárquicos por la violencia? ¿Ha sido la glorificación que triunfó? ¿O empodernamiento? Contestamos negativamente. La idea republicana encendida en el cerebro de un hombre, comunicó sus llamas al cerebro de los demás. Se realizó un verdadero apostolado político. La intensidad del proselitismo fue tal, que brotaron los correligionarios a miles, inundando la ciudad. Fue una especie de inmenso repollo, redondo, vivificador, necesario, como lo era la vida la incansable renovación de las células. La propagación ardiente de ideas creó ejércitos de convencidos. Mientras hubo quien se golpeó a otro por afecto personal, el enemigo pudo esperar, sentir, cuando fueran las almas que se fundieron en un solo amarlo por el estudio, que es el que engendra las más hondas e indestructibles pasiones, nuestros coetáneos perdieron todo esperanza. Murieron en su ilusión el generoso realista, se desvaneció para siempre. Hoy la ciudad repugna de sus antiguos amos. De nuestras manos pasará al socialismo, a los grandes ideales que tienen como sustentáculo la transformación de la propiedad, característica intrínseca de la sociedad actual. Hoy ya dejaron los monárquicos para siempre al grito de jumersas las ruinas.

Y que esto es muy suggestivo, no cabe duda alguna. Solamente la capitanía general atenta a los elevados intereses de la patria, ajena a toda invasión política, ejerce, tranquilidad, sus elevadas funciones. El Arzobispado vacante, la Alcaldía en



DON JUAN BAUTISTA CARLES BARDER

de 57 años de edad

HA FALLECIDO HOY, A LAS 3'15

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición apostólica de Su Santidad

Sus afligidos hijos, hermanos, hermanos políticos, primos, sobrinos y demás parentes, participan á sus amigos tan sensible pérdida y les ruegan asistan á la conducción del cadáver, que tendrá lugar esta tarde, á las tres y media, desde la casa mortuoria, calle del Palau, núm. 21, hasta la plaza de San Agustín, donde se despedirá el duelo, por lo que recibirán especial favor.

Se suplica no asistan coches.

No se repartan esquelas.

Así es que pierde el tiempo la "Gaceta de la Albufera".

Mejor haría recordándose del asqueroso chancullo que su amo realizó en el negocio albacatero y cuyas pruebas están á disposición de quien quiera examinarlas en el expediente de prórroga del arriado del lago, obrante en la Delegación de Hacienda.

Aquí, reina lo accidental, lo interino, lo inestable.

No se encontrarán un Arzobispo, ni un Alcalde, ni un Gobernador para nosotros. Esto es muy agradable, muy sugerente, porque de una idea no de que somos ingobernable, sino que de tanto que lo somos, de tan bien que sabemos hacerlo, los monárquicos resultan aprendices á nuestro lado y caen siempre en el más ridículo neofítico.

Que hemos introducido la vacilación en el gobierno, ¿quién lo duda? Es en la corte, en donde reina la incertidumbre. Estas mojigatas, esta inquietud de los consumos es tan remediable, que nosotros pedimos ofrecerles el medio.

Se observa que no saben qué hacer, á quién nombrar para la Alcaldía ni para el Gobierno civil; todo el tiempo se pierde en consultas, en tecnicismos.

¿Qué come se resuelve este asunto? May bien. Que nos dejen libres de gobernantes monárquicos y nosotros prometemos nombrar hasta el arzobispo!

F. Azzati.

PRUEBAS DE OTRA CALUMNIA DE "EL RADICAL"

El macró ex vendedor de "El Radical" de los Girondinos, fiel á la consigna de su amo el chancillero de la Albufera, dijo en el número de "El Radical" del martes, y ha repetido en el de ayer, que el tentante de alcaldía D. Adolfo Beltrán robó la verja que circundaba el jardín de la plaza de San Francisco, y se la llevó á Calamocha.

Anque la responsabilidad de nuestro amigo querido el Sr. Beltrán le pone á salvo de las estúpidas injurias de la "Gaceta de la Albufera", y por lo tanto no necesitamos defendérsela contra esa nueva y estúpida calumnia de la verja, no hemos de perdonar tampoco ahora al papelucho soñista, toda vez que ya dijimos que no le dejaríamos vivir un solo día, que no la consentiríamos una sola mentira, que probaremos diariamente que es un villano embuster.

Acordado por el Ayuntamiento suprimir la verja ó barandilla que rodeaba el jardincillo de la plaza de Emilio Castelar, antes de San Francisco, se tasa por los peritos municipales el valor de dicha verja en 1.008'35 pesetas, y se sacó á la venta en públicas subastas.

Celebrada ésta con todas las formalidades legales el día 30 de Julio de 1902, se acordaron tres postores, y fós adjudicada dicha verja al mejor postor por la suma de 1.526'96 pesetas, siendo además de cuenta del mismo el arranque y transporte.

Todo ello consta en expediente que obra en las oficinas municipales, negociado de Pascua.

Puede ser más cinico, más grosera, más estúpida, más burla, más canallera la calumnia de "El Radical".

Bueno: pues así son todas las imputaciones que ha hecho y hace á nuestros correligionarios.

Y la que inventa esas barbaridades en el papelucito soñista se habrá apoderado seguramente de la verja consabida al proletariado de que habló el Sr. Azzati en la reunión celebrada en Madrid.

La supresión de los consumos es una cuestión de dignidad. ¿Queremos permanecer siendo indignos?

Los gremios tienen la palabra.

Contra los consumos

Los telegramas y periódicos de Madrid nos dan cuenta del movimiento operado allí con motivo de la nueva subasta para el arriado por otros cinco años del impuesto de consumos.

Los gremios madrileños han celebrado una reunión, á la que asistieron los diputados republicanos, para organizar una campaña encírica que tanga por objeto la supresión total del impuesto de consumos.

Dado lo odioso del impuesto, su supresión es una necesidad.

El PUEBLO ha sostenido siempre y en todas ocasiones que debe suprimirse los consumos, supresión (hay que poner los puatos sobre las leyes) que corresponde por completo al Estado; los ayuntamientos y las entidades particulares nada pueden hacer aisladamente en este asunto; pero unidas las de toda España, su protesta adquiere la fuerza de un Titán y puede conseguir la completa abolición de un impuesto que siempre hemos considerado odioso, casi insultante, por los medios empleados para su cobro.

Esta fué la opinión de EL PUEBLO desde su fundación, opinión que, repetimos, ha sostenido, sostiene y sostendrá hasta que el impuesto desaparezca.

Ante la conducta digna de elogio de los gremios de Madrid, respondió Barcelona con su adhesión á la idea de suprimir el impuesto de consumos, y otras capitales tratan de crear juntas para secundar la campaña.

El progresivo superávit del Estado puede constituir el equivalente de esta fuente de ingresos para el Tesoro. Todo es cuestión, pues, de acometividad en la empresa y de que la protesta sea tan grande, tan unánime, que haga pensar seriamente al Estado en la forma de llegar á la abolición.

Para esto, por lo que respecta á nuestra ciudad, deben los gremios, todas las entidades particulares y todas las fuerzas vivas, organizarse para esta campaña, creando una junta encargada de secundar los trabajos que realice la junta de Madrid, poniendo de su parte cuanto crea necesario y conveniente para la consecución del fin propuesto, pudiendo estar segura de que el Ayuntamiento ha de realizar todas las gestiones que puedan dar al trámite con el impuesto de consumos.

A los gremios no les ha faltado el concurso de la Prensa, pues supusimos en los demás periódicos los mismos propósitos de EL PUEBLO de conseguir la supresión de ese bofetón al proletariado de que habló el Sr. Azzati en la reunión celebrada en Madrid.

La supresión de los consumos es una cuestión de dignidad. ¿Queremos permanecer siendo indignos?

Los gremios tienen la palabra.

Unión republicana

El movimiento que se está preparando y se llevará á cabo á partir del mes de Diciembre próximo en el distrito del Puerto, va á ser grande.

Al dar por terminado el acto el señor Gabellí, fué redactado por nuestros correligionarios Miralles y Maríquez el siguiente telegrama:

Ciudadano Azzati: Republicanos verdad del distrito del Puerto, al obsequiar con un *the* a los candidatos triunfantes, le envían un abrazo fraternal, entusiasta, reconociendo en usted

ANO XIII.—Nº 4.047

PRECIOS DE SUSCRIPCION

En Valencia, el mes..... 1º

Mes, el trimestre..... 1º

Extranjero (Unión Postal), el trimestre..... 5º

OFICINAS E IMPRENTA

Don Juan de Austria, 14

Teléfono 741

NÚMERO SUELTO 5 CÉNTIMOS

campeón de la República, gloria del periodista, muy pesadilla del traga-gobiernos Soriano.

Una matrida salva de aplausos corrió la lectura de dicho despacho, que agradecemos.

El Comité y varios correligionarios del distrito de la Audiencia obsequiaron anche con un espléndido banquete en el Hotel Inglés al concejal electo por dicho distrito D. Casimiro Urios, acto que fué presidido por el Alcalde accidental D. Adolfo Beltrán.

Terminado el banquete, marcharon los comensales al Centro de la calle de Libreros, donde tomaron café, proclamando algunas palabras los Sres. Ferrando, Benítez, Mansut, Payá y Urios, y leyendo una hermosa poesía el Sr. Llorens.

En el banquete reinó la fraternidad y entusiasmo de quienes sienten los mismos anhelos.

A los correligionarios

Interesantísimo

Todos los republicanos mayores de 25 años que no estuvieren incluidos en el Censo electoral, deberán pasar por la oficina situada en el Centro de la calle de Libreros, de cinco á ocho de la noche, ó remitir una nota de sus nombres, apellidos, edad, profesión, domicilio actual y el que hubieren tenido en Diciembre último, si fuera distinto, del que tengan en la actualidad.

Los correligionarios del Grao y Cabafá que se encuentren en el mismo caso deben presentarse en el Centro Instructivo Republicano del Puerto "El Porvenir", del Cabafá.

A. Pinto.

EN EL ATENEO CIENTÍFICO

Apertura de curso de la Unión Escolar

Dicho acto escolar, que no pudo ser celebrado días pasados en nuestra Universidad, se verificó anoche, á las siete, en el Ateneo Científico.

Desde mucho antes que se declarase abierto el acto, gran número de estudiantes se congregaron en el Ateneo para recibir á los invitados.

Entre los últimos, recordamos á los señores D. Tomás Jiménez Valdivieso, presidente del Ateneo; D. Pedro Alisa, director del Instituto y varios catedráticos de dicho centro y de la Universidad.

D. Manuel Giner, en representación de la sociedad valencianajista "Lo Rat Penat" y el conferenciante, decano de la Facultad de Filosofía y Letras de esta Universidad, D. José Villó.

Abierto el acto, el presidente del Ateneo, Sr. Jiménez Valdivieso, pronunció breves palabras acerca del motivo del acto, haciendo la presentación del conferenciante Sr. Villó.

Empezó dicho señor tributando breves y sentidas frases al auditorio, alejando á los estudiantes congregados á que siempre perseguían en su labor educativa.

Después explató el tema "Carácter científico de la historia".

Con la erudición que distingue á tan ilustrado profesor, hizo un análisis perfectísimo y completo de la importancia que reviste la enseñanza de la historia en todas las clases sociales.

Demostró su carácter científico por no hallarse sujetos á variaciones, siendo asirillas, á mayor abundamiento, por otras ciencias, tan matemáticas e indispensables como la cronología, geografía, etc.

Hizo resaltar la importancia de los estudios históricos, puesto que ellos nos advierten de errores pasados, evitando la consumación de otros presentes.

Sobre dicho extremo exploró con abundancia de imágenes numerosos conceptos dignos de tenerse en cuenta.

ABDON IBÁÑEZ SASTRERIA

Plaza de Cajeros, 5
Se han recibido los géneros de la temporada, clase inmejorable.

La señorita Francisca García Malboysón, al cantar con exquisito sentimiento y con preciosísima voz de contralto la cavatina de "La reina de Saba", de Gounod, fué ovacionadísima y hubo de repetir el hermoso fragmento.

Todos cuantos tomaron parte en la velada fueron aplaudidísimos por la admirable interpretación que dieron a las obras á su cargo, saliendo la concurrencia muy satisfecha del asunto.

Noticias

Nuestro queridísimo amigo el Alcalde accidental D. Adolfo Beltrán, ofició ayer á la empresa del Norte, ratificando la orden verbal dada el miércoles para que suspendiese las obras de colocación de la flamante y artística verja que, confeccionada con ralis inútiles, iba á colocarse en la parte de la estación recayente á los solares de San Francisco.

En el referido oficio, el Sr. Beltrán da una lección á la desaprensiva empresa que, faltando á los compromisos contraídos, iba á instalar esa antiespresa verja sin haber presentado á la aprobación del Ayuntamiento el diseño para que la Corporación resuelva, mediante el pago de los arbitrios establecidos.

Poco después de entregado el oficio, uno de los altos empleados de la Compañía, presentóse en el Ayuntamiento y conferenció con el señor Beltrán á quien prometió, según parece, desistir del emplazamiento de dicha verja de ralis y presentar el diseño de otra más adecuada al lugar del emplazamiento e importancia de Valencia.

La indiscutible *Gaceta de la Albufera* metió en cólera, levantándose de remos, da dos respuestas y sale pitando porque el Alcalde Sr. Beltrán ha dejado cesante á un vigilante de la calle Alta, y añade que se la encontrará el Sr. Beltrán si sigue decretando cesantías.

¿Qué es eso de que se la encontrará?

«Cree acaso "El Radical" que el Sr. Beltrán va á modificar en un ápice su conducta por amenaza de más ni bravuconada de manos? Intentaron asesinarlo los acusados de Sorian y siguieron combatiéndole con más brio, con mayor desmedro; y crece ahora esos caballeros que por lanzarle amenazas modificará su criterio?

Cuidado que son criaturas! D. Adolfo Beltrán ha hecho perfectísimamente bien extendiendo la cesantía del vigilante de referencia, ya que éste se halla procesado y en tal situación no puede en manera alguna, ejercer ningún acto de autoridad.

Habíase sabido el Alcalde propietario señor Llagaria que el vigilante ese, como en cualquier otro que tenga jurisdicción, se hallaba sujeto á un proceso y la cesantía hubiera seguido á la noticia.

Adonde iríamos á parar si la misión de velar por los intereses de los ciudadanos, por la seguridad personal de los mismos, se pudiere recomendar á quien tiene cuentas pendientes con la justicia?

Luego ¿quién es el que se la cargará; el que cumple con su deber como el Sr. Beltrán, ó el que por quebrantar las leyes, por atentar contra la vida de sus conciudadanos, está sometido á un proceso y en espesa de sus resultados?

Pero cuidado que es triste y desconsolador el sino de los radicaleros y de la *Gaceta de la Albufera*. Esta no puede abrir la boca que no lance un rebuzno, y que no le obliguemos á cerrarla.

En un pajar del camión del Grao de Castellón ha sido hallado muerto un pordiosero que se guareció en aquel lugar, y que, según indicios, pareció víctima del frío.

A diario ocurren hechos parecidos que llenan de justa indignación el corazón de quien, atento al malestar social, compadese á los que por ley fatal de la sociedad consagraron su existencia en bien quizás de aquéllos que con su techo donde querecerse y ropa con que abrigarse, derrochan en lo superficial lo que seguramente bastaría para aliviar las torturas de la miseria, lanzando de tal modo el insulto á los que esperan muertos de frío entre las carcajadas de la que hemos dado en llamar la alta sociedad.

Auto sucesos como el que nos pasa, no podemos menos que dirigir nuestros ojos hacia esas vacas pompas de la clase privilegiada, hacia su oro y desumbrante poderío, hacia la enorme cifra que en el presupuesto del Estado se destina á gastos de representación, mantenimiento y sucedidos á gentes completamente initiles, cuando no perjudiciales, al engrandecimiento de la patria.

El delegado gubernativo que estaba realizando la inspección en el municipio de Alboraya, ha dado por terminada su misión ante la imposibilidad, según se nos dice, de proseguirla por ser tan grande el desbarajuste, el caos allí existente que para poner en orden y averiguar cuál es la cuantía de la malversación, precisaba el trabajo de algunos meses.

Pero esto no es obstáculo para que los malversadores de dichos fondos, los autores del desbarajuste, se salven de la sanción penal que les corresponda, porque en el expediente formado por el delegado existen cargos tan grandes, tan abrumadores, que están pidiendo á gritos la intervención de los tribunales de justicia, y que á ellos irán á parar, si el Gobierno no cumple con su deber.

"El Radical" de ayer hablaba contra el delegado que realiza la inspección, y abrigaba los temores de que éste pudiera echar tierra en el asunto. Esto es sencillamente una majadería.

Nuestros correligionarios de Alboraya, que son los más interesados en el asunto, nos dicen lo contrario, nos afirman que están satisfechos de la conducta observada por el delegado, y claro está, mienten; estos no nos digan lo contrario, seguiremos creyendo, como creemos, que el Sr. Soler, persona competentísima en asuntos administrativos, cumple fielmente su misión.

Además, en una sandez propia solo de "El Radical" hacer esas afirmaciones, porque otro que no fuese él sabría que antes de las elecciones, el delegado gubernativo presentó en el Gobierno el resultado de los trabajos realizados y claro es que de lo que en el expone-

diente se escribió, ni el Sr. Soler ni nadie, pue de modificarlo.

Los propósitos de echar tierra sobre el muerto, los vientos defensores de la morsaidad y del chancullo vendrán de otro punto, de los personajes monárquicos, que pretenden salvar á los malvados, á los chanculleros.

Pero trabajo les damos á unos y á otros, porque nosotros no cejaremos en nuestro empeño, los tribunales de justicia intervendrán en el asunto y en el banquillo donde timadores, ratos y gente de este juez tomó asiento, lo tomarán también los que entraron á saco en la caja municipal de Alboraya y se enriquecieron á costa de aquellos vecinos.

Una comisión de empleados de la Compañía general de tranvías nos ruega hagamos constar que la Sociedad á que pertenece no está interesada en la venta de los billetes que se expenden estos días por varios empleados para rifar una escopeta.

Ayer terminó sus tareas el Congreso de Tallistas que se había reunido para la revisión de encuestas, discutir el reglamento de la Federación, á propuesta de las instrucciones que el delegado de los tallistas de Madrid expuso y acordó la capital donde debía residir el comité de Federación en el próximo biénio.

Se acordó que sea Palma de Mallorca.

Concluyeron las deliberaciones, hoy regresará á Madrid nuestro querido amigo el delegado de los tallistas de aquella capital D. Camilo López García.

Se convocó á los interventores y electores de las secciones 27, 28 y 29 del distrito del Teatro, para que consumaran esta noche á las nueve, al Centro de Unión Republicana de la calle de Libreros, donde se ha de tratar de un asunto urgente y de gran interés.

Mariano Pardo, sastre taillleur, Tres-Alt, 51. Confección de trajes. Precios económicos.

Nuestro querido correligionario del distrito de la Vega Trinitario Gimeno Piñeras y su esposa Amparo Comesa Domingo, están de plácemes por el nacimiento de una hermosa niña, que antayer vino al mundo.

Ante el juzgado de Serranos se verificó la inscripción civil, habiéndole puesto á la niña el nombre de Caridad.

El estado de la madre es bueno.

Ratibas los padres de Caridad nuestra enhorabuena.

Parque que en auxiliar de la escuela de Mogán violó ayer unos días á una niña de once años de edad.

Al tener noticia del delito, mandó llamar al autor el juez de Enguera, quien dispuso fuera encerrado en la cárcel.

Pero los que el caso conocen, extrañánsese de que si al día siguiente de su detención fuerá puesta en libertad el autor del delito.

¿Qué motivos han influido para esa determinación? Lo ignoramos; sólo conseguimos la extrañeza que entre los vecinos ha producido la conducta del citado juez.

Llamamos la atención del fiscal sobre este asunto.

Para vestir con elegancia, buen gusto y economía, no dejo de visitar el público la acreditada sastrería "El Escudo de Valencia", calle de la Paz, núm. 3.

Ayer mañana firmó el Alcalde accidental la escritura de expropiación de un solar existente en la calle Orilla del Río.

CHANCLOS "BOSTON"—Los hay de todas formas en la casa Bruguera, San Vicente, 41 (frente á la de San Fernando).

Tras larga y penosa enfermedad, ha fallecido nuestro querido y entusiasta correligionario, socio del Casino del distrito de la Misericordia, Ramón Bellido Montañés.

Joven y entusiasta, demostró su amor por la República en cuantas ocasiones el partido ha necesitado de valerosos campiones.

El presidente de la comisión de Ferias y fiestas, Sr. Fajarnés, celebró ayer mañana una conferencia con el comandante de la brigada de bomberos, tratando de la instalación de un retén provisional durante la próxima feria de Navidad.

Ya querido correligionario nuestro se encontró anoche una lievedad en la calle de los Derechos.

Su destino puede pasar por esta redacción á recogerlas.

Habiendo quedado terminadas las obras de reparación que se estaban ejecutando en la bóveda del alcantarillado de la calle de San Fernando, desde la tarde del día de ayer, los coches de la Línea Diagonal de la Sociedad Valenciana de Tranvías han hecho y continuarán haciendo el recorrido que les es propio, tanto en sentido ascendente como en el descendente.

Desde hoy contamos con un nuevo establecimiento de brillantes del Cabo, imitación á los verdaderos.

El nuevo establecimiento, situado en punto tan céntrico como es la calle de San Vicente, núm. 44 (frente al horne de la Felota), está montado con relativo lujo, viéndose en grandes cantidades un variado surtido en brillantes, bien acabados, que bien puede decirse que es la última creación, tanto por el fuego de los mismos como por su brillo y esplendor.

Sí a esto se añade lo económico de los mismos, desde 5 hasta 70 pesetas, eresemos fundamente que el dueño del establecimiento, nuestro estimado amigo D. Hipólito Caamaño, hará un bonito negocio.

La asociación musical "La Armonía" continúa sus sesiones, celebrándolas desde la semana próxima con asiduidad que no dudamos de complacer á los amantes de la buena música, pues el primer concierto que dí la acreditó de tener loable acierto para escoger las composiciones del programa y plausible pericia para interpretar con fidelidad las piezas del repertorio.

En el segundo concierto que, como apuntamos, se dará en la semana próxima, serán ejecutadas obras nuevas y selectas que constituirán sin duda una gran atracción para los amantes.

La importancia que en el breve tiempo de su existencia ha alcanzado la agrupación "La Armonía" demuestra que ha de alcanzar un éxito merecido y completo en esta capital la tarde.

El domingo se verá concurrida la plaza de Toros.

El sábado próximo, á las cuatro de la tar-

de, se verificarán en la Escuela Superior de Comercio, calle del Mar, número 120, los exámenes de las asignaturas de Teneduría de libros y prácticas mercantiles, Contabilidad de empresas y administración pública, y Reconocimiento de productos comerciales y prácticas mercantiles, concedidos por real orden de 7 y 10 de Octubre último.

La acreditada sastrería The Smart está siendo cada día más favorecida del público. Este favor no se gana de cualquier manera. Se acredita una casa cuando los productos que expende son mejorables y hacen que el público favorezca al industrial que los facilita. Pues bien; entre esos establecimientos figura The Smart, sastrería cuyo corte está á cargo de cortador tan acreditado como D. Juan Isiari, Paz, 15 y Cruz Nueva, 1.

En una baliza del partido judicial de Puebla Larga ha sido encontrado el cadáver de una niña de 15 meses, llamada Francisca Belchiches Sanchis.

El juzgado de aquel distrito instruye diligencias.

Hoy se practicará la autopsia á Vicente Ríos, que falleció ayer en el Hospital á consecuencia de varias quemaduras que se produjeron días pasados en una fábrica de la calle de Guillermo de Castro.

Han ingresado de quinceaños en la cárcel dos ratibas apodados "Catalanet" y "Pelayo".

En la casa de Socorro de la calle de Serranos fué auxiliado ayer mañana Francisco Sebastián Pérez, que se prodigó graves lesiones en la mano izquierda, trabajando en un taller de la calle de las Tenerías.

El alcalde accidental Sr. Beltrán ha oficiado al rector de la Universidad participándole que, según dictamen del arquitecto municipal, el colegio de primera enseñanza, establecido en la calle de Guillermo de Castro, núm. 124, reúne las condiciones que preceptúa la real orden de 13 de Julio de 1905.

Lo mismo lo ha manifestado, referentes á la escuela de la calle de la Visitación, núm. 3.

En la secretaría del Gobierno militar de esta plaza se interesa la presentación de dona Rosa Pérez Jiménez, viuda del soldado Teodoro Gimeno Gil.

Está tarde celebrará, á las cinco y media, la sesión de Ciencias de la Unión Escolar, sección de deporte de curso, estando encargado del discurso el catedrático de la Facultad de Ciencias, Dr. D. Luis Barriuso, quien disertará sobre el tema "La siesta en Química".

El capitán del vapor "Argentino" dió cuenta antayer al Gobernador de que había transportado á bordo desde Barcelona á cinco menores y una niña de edad.

Al tener noticia del delito, mandó llamar al autor el juez de Enguera, quien dispuso fuera encerrado en la cárcel.

Los muchachos en cuestión se llaman:

Bautista Pons Mateu, Manuel Sento López, Miguel Richard Pasqual, Daniel Royo Martínez y José Mifiana Cerraseo.

La guardia civil del puesto de Adzaneta ha detenido á un individuo llamado Fabián Sañón que se dedicaba á especular con los vecinos de aquel poblado, valiéndose del terror que les inunda.

El juzgado de Azuébar instruye diligencias contra Jerónimo Sánchez por haber realizado un disparo en riña contra otro individuo llamado Jaime Gómez.

Antes prestaron un buen servicio el cabo de la guardia civil de Monteolivete, Emilio Arcos y los individuos Francisco Algarra y Martín Pisano, en el cauce del río, á un carro que estaba á punto de ahogarse, conduciendo su vehículo.

Dicho individuo pretendía discurrir por el cauce del río, siendo sorprendido por la avenida que originó el temporal pasado.

En la sesión celebrada ayer mañana por la comisión de Guardia municipal, fué aprobado el reglamento por que ha de regirse el proyecto de cuerpo de policemen.

El presidente de la comisión de Ferias y fiestas, Sr. Fajarnés, celebró ayer mañana una conferencia con el comandante de la brigada de bomberos, tratando de la instalación de un retén provisional durante la próxima feria de Navidad.

Ya querido correligionario nuestro se encontró anoche una lievedad en la calle de los Derechos.

Su destino puede pasar por esta redacción á recogerlas.

Habiendo quedado terminadas las obras de reparación que se estaban ejecutando en la bóveda del alcantarillado de la calle de San Fernando, desde la tarde del día de ayer, los coches de la Línea Diagonal de la Sociedad Valenciana de Tranvías han hecho y continuarán haciendo el recorrido que les es propio, tanto en sentido ascendente como en el descendente.

Desde hoy contamos con un nuevo establecimiento de brillantes del Cabo, imitación á los verdaderos.

El nuevo establecimiento, situado en punto tan céntrico como es la calle de San Vicente, núm. 44 (frente al horne de la Felota), está montado con relativo lujo, viéndose en grandes cantidades un variado surtido en brillantes, bien acabados, que bien puede decirse que es la última creación, tanto por el fuego de los mismos como por su brillo y esplendor.

Sí a esto se añade lo económico de los mismos, desde 5 hasta 70 pesetas, eresemos fundamente que el dueño del establecimiento, nuestro estimado amigo D. Hipólito Caamaño, hará un bonito negocio.

La asociación musical "La Armonía" continúa sus sesiones, celebrándolas desde la semana próxima con asiduidad que no dudamos de complacer á los amantes de la buena música, pues el primer concierto que dí la acreditó de tener loable acierto para escoger las composiciones del programa y plausible pericia para interpretar con fidelidad las piezas del repertorio.

En el segundo concierto que, como apuntamos, se dará en la semana próxima, serán ejecutadas obras nuevas y selectas que constituirán sin duda una gran atracción para los amantes.

En el segundo concierto que, como apuntamos, se dará en la semana próxima, serán ejecutadas obras nuevas y selectas que constituirán sin duda una gran atracción para los amantes.

La importancia que en el breve tiempo de su existencia ha alcanzado la agrupación "La Armonía" demuestra que ha de alcanzar un éxito merecido y completo en esta capital la tarde.

Teatro de la Princesa Esta noche La plegaria de los ángeles

Toma parte toda la compañía, comparsas, banda, rondalla y niños.—Decorado nuevo del Sr. Alós

EL CONTRABANDO

Teatro Principal

HOY

Gran éxito

Balaguer - Laiá 4 actos 4

Movimiento obrero

A LOS OBREROS CARPINTEROS EN GENERAL.—Compañeros: Nuestra sociedad tiene aprobado un proyecto de reglamento para poder atender, en la mayor proporción posible, al sostenimiento de los compañeros que se encuentren sin trabajo.

Desde el aprendiz hasta el más graduado oficial, todos podrán disfrutar de dicho beneficio, siempre que por su buena conducta societaria se hagan acreedores a él.

Además, puesto en práctica el reglamento de que hemos mencionado, no nos veremos tan escasamente como ahora por los industriales, ni tendremos que ir mendigando el trabajo por las puertas de los talleres, puesto que serán ellos los que tendrán que acudir a nuestra sociedad en demanda de operarios, y los jornales se verán tan expuestos a experimentar las enormes bajas que ahora sufren, pues la actividad hará que no se atropellen los derechos de sus asociados y que cada uno sobre el jornal que con arreglo a sus facultades en la correpondencia.

Por todo lo cual, y con el fin de dar más explicaciones sobre el particular y que cada uno aporte sus mejores ideas al bien común, se os invita para el domingo próximo, a las diez en punto de la mañana, a la Casa del Pueblo, (Graña, 88), recomendándoles asistencia la más puntual asistencia.

Valencia 22 Noviembre 1905.—La dirección.

COMITÉ DE CENTRO.—Se convoca a todos los delegados vecinales que forman este comité, para hoy viernes, a las ocho de la noche, para tomar posesión de los cargos y otros asuntos importantes.—El presidente, Juan Bautista Guillén.

CONSTRUCTORES DE CARROS.—Se convoca a junta general ordinaria para el domingo, a las diez de la mañana, con objeto de tratar asuntos de interés, siendo por segunda convocatoria. Se advierte, que, con el número de socios que asisten, serán válidos los acuerdos que se tomen.—La directiva.

PEONES ALBANILES.—El domingo, a las diez de la mañana, celebrará junta general reglamentaria para la decisión de encuestas y puntos interesantes para la sociedad.—Compañeros: Se os ruego la más puntual asistencia.—El presidente, Rafael Ubach.

"LA CONSTRUCTORA VALENCIANA".—Se convoca a junta general ordinaria, para el domingo, a las diez de la mañana, para tratar sobre los puntos siguientes: Dación de cuentas, nombrar comisión para la defensa del Barrio Obrero, designar los reglamentos que faltan en esta sociedad y preguntas y proposiciones. Se encargará la puntual asistencia a dicha junta.—El secretario, Juan Sánchez.

Círculos y sociedades

Casino de Unión Republicana de Moncada.—En el teatro de este Casino actúa una compañía valenciana dirigida por el primer actor dramático D. José Latorre, en la que figura la apañadilla actriz Carmen García.

Las obras "Valencianos con horro", "Lanuza", "D. Juan Tenorio" y otras representadas hasta ahora, han sido puestas en escena bajo la dirección del Sr. Latorre, que ha demostrado ser un verdadero artista, encantando merecidas ovaciones, así como las señoras García, Añón y los señores Olmos, Fernando, Latorre (mío), Llobat, Guillén, Jimeno, Llorca, Verdugo y Solido.

Para la próxima función se anuncia "En el reino de la muerte" y "Los monigotes", tomando parte la apañadilla dama joven Angelita Latorre, que rayó a gran altura en esta última obra.

"Lo Rat-Pensat" abrirá el curso de sus mañanas sábado, a las nueve de la noche con una veida literario-musical en que se leerán poesías y trabajos en prosa, cantata de piezas de música por distinguidas señoritas y tomando parte en la sesión el distinguido pianista Sr. Sánchez de Val y los estudiosos alumnos de este Conservatorio señorita Inés Vicent. Al acto podrán asistir las señoritas de los

homicidio, que ha juzgado el jurado de Alberic que, siendo absueltos por lo tanto los procesados.

Hurtos.—D. Valero Martínez defendió ayer en la sección primera, a Enrique Yuste Alarcón, por el delito que apuntamos.

—Por igual delito defendió en la sección segunda a Salvador Vallet, D. Vicente de Arrate.

En la misma sección compareció Ramón Palau Datreix, en juicio oral, para responder del delito de atentado contra los agentes de la autoridad, estando el informe de defensa encargado a D. José María Zapatier.

Civil.—En la vista de un pleito de mayor cuantía informaron ayer los abogados D. José Barberá Falguer y D. Pedro Puerto.

Bicicletas

Se reparan con prontitud y economía. Rafaella, 24.

Bicicletas de lance

Se vende un tandem y cuatro bicicletas en muy buen estado, con piñón libre y freno. Calle de Cuarte, 19, bajo.

TEATRO PRINCIPAL.—A las 9.—Los gansos del Capitolo.—La mucha delicia.

TEATRO DE LA PRINCESA.—A las 8.30.—La plegaria de los Angeles.—El contrabando.

TEATRO APOLÓ.—A las 8.45.—La reina del combate.—Las grandinas (estreno).—El contrabando.

TEATRO RUZAFÁ.—A las 9.—El alma del pueblo. Pasacalles (estreno).—El notable transformista Cesare Roberto.—El príncipe ruso.

TEATRO PIZARRO.—A las 9.—Gran compañía ecuestre internacional Rodríguez.

SALÓN NOVELADES.—Cuentos nuevos de cinematógrafo, entre ellos, "Loubet y el rey cazando en Rio-frio" y otros.—Orujo, prestamino.—Marquesa Villarmel del Tajo, comedia.—Castello, Pilar y la "Murciana", teatro y canto andaluz.—A las 7.

En breve debut de Cesare Roberto, transformista.

CINEMATOGRÁFO DE LA PAZ.—Avances de grandes.—Variedad colección de vistas turísticas y carteles de cinematógrafo, entre ellos, "Mr. Loubet en Madrid".—El aprendiz de pastelero.—A las 5.

Todos los jueves regalo de juguetes a los niños que asisten a las sesiones de tarde. Domingos y días festivos sesiones "selectas" de once a una de la mañana.

REPRESENTANTE: D. José María Garibaldi, plaza de Bérrizto y Col., 2, segundo.

CINEMATOGRAFO

de la Paz

Todos los días grandes sesiones de cinematógrafo desde las cinco de la tarde en adelante.

Hoy exhibición de la colección completa de "La visita de Mr. Loubet a Madrid" y la "Gran encierro celebrada en su honor, en Rio-frio" y "Una fiesta en Venecia" dulces en Valencia.

Los jueves regalo de bonitos juguetes a los niños que asisten a las sesiones de tarde. Domingos y días festivos sesiones "selectas" de once a una de la mañana.

REPRESENTANTE: D. José María Garibaldi, plaza de Bérrizto y Col., 2, segundo.

Traspaso

Por haber concluido la cosecha de vinos y aceites de 1904, se trasponen ó venden todos los enseres de un puesto de vinos y aceites de cosechero, en esta capital. Dara razón, calle de Bonaire, 23, tienda de especias y salazones.

Consultorio Grifol

Enfermedades

Secretas

HORAS DE CONSULTA: De 10 de la mañana a 4 tarde

Santa Teresa, 21.

Vinicultores

para la vendimia emplean los

FERMENTOS DIRECTOS

Aceleran la fermentación del mosto, agotando todo el azúcar de la uva y desarrollando su grado máximo de alcohol. Los vinos quedan claros y pronto para la venta a los precios más elevados.

El alcohol, yeso, bisulfito y demás drogas. Las ventas de mis "Fermentos directos", son bien conocidas, pues la venta en la cosecha de 1904 fue de 45.000 kilos, ningún vino de los que se empleó mis "Fermentos" ha quedado agri-dulce, como ha sucedido en la mayoría de los que no han usado los "Fermentos".

Cada kilo de "Fermentos", es suficiente para 500 decilitros de mosto ó 300 de vino virgen. Precio del kilo, 10 pesetas. Un detalle explicativo acompaña el envío. Consultas y catálogos gratis.

—Productos ensolados.—R. CANTERO, Pintor Sordos (afiliado cinematográfico), Valencia.

Casa en Madrid, Huertas, 9, entresuelo; Barcelona, Cerdas, 29, primera; Bilbao, Hernani, 18;

Cádiz, Fernández Caballero, 6.—Representantes en todas las provincias de España, Islas Baleares y Canarias.

Al acto podrán asistir las señoritas de los

INDIAN HAY Perfumería

Paseo Rivalta, junto a la plaza cajeros.

GRANJA MOROBER Montaña.—Leche de vaca a domicilio. Litro, 45 céntimos; medio litro,

25 depositos, plaza Comedias, 4, Palomar, 16 y Barcas 1 ferretería.

Algunas señoras de la alta sociedad de Valencia.

</div

Barcas, 34
frente al Teatro Principal

Grandes
existencias
en todo el ramo
de pañería



Barcas, 34

frente al teatro Principal

TRAJE de americana en lanas, estampas, chavolos, azules, y colores novedad, a 70, 65, 60, 50, 40, 30.

y 20 pesetas

y 40 pesetas

En los precios indicados se garantiza una buena forrería y muy superiores todos los demás requisitos, como verá el comprador que visite la casa.

Las tres
B B B

por
opositor
y

Pañería
y
sastrería



Barcas, 34

frente al teatro Principal

TRAJE de chisqueta en estambres y géneros finos de vestir, forrados en seda, a 75, 70, 60, 50.

TRAJE de levita en estambres finísimos especiales, forrados en seda, a 100, 90, 80, 70, 60, 50.

y 45 pesetas

y 40 pesetas

Especialidad
ENCAPAS



Barcas, 34

frente al teatro Principal

GABANES cruzados, en paños, aderezos, castores azules y colores, a 80, 70, 60, 50.

2000 capas corte madrileño, finísimos paños embudos y trenzas de alta novedad.

desde 20 pesetas



SASTRERIA DE BALLESTER Y C.

24 Bolsería, 24

(JUNTO A LA LIBRERIA)

24, Bolsería, 24 (junto á la libreria)

No más vello

Las SENORAS que tegán vello ó pelo en la cara ó en cualquier parte del cuerpo pueden destruirlo, empleando el DEPILATORIO POLVOS COSMÉTICOS DE FRANCH. No irritan el cutis, 23 años de éxito. No tiene rival. Precio, 2'50 pesetas, botella. Se remite por correo certificado, anticipando 3'50 pesetas en sellos. BORRELL-FARMACÉUTICO, ASALTO, 52, Barcelona. De venta en Valencia: D. José María Puig, Bajada de San Francisco, 4; D. Joaquín Roig y Compañía, San Vicente, 77 y en las principales droguerías.

ENFERMEDADES DE LA URETRA
Próstata, Vejiga y Riñones (Piedras y Arenillas)
MALES DE LA ORINA

CURACIÓN SIN SONDAR NI OPERAR

Las "Sustos Koch" son de éxito seguro para la curación, sin sondar ni operar, de todas las dolencias de la uretra, de la próstata y de la vejiga. Seguras, disolventes y exfoliantes de los cálculos (mal de piedra) y de las arenillas. Dilatadoras de las estrecheces uretrales. Cursadoras del catárra vesical, congestiones, infartos, de la retención y de la incontinencia de orina. Cálculos de los riñones, erina turbia, fótida (de mal olor), con posos blancos ó sanguinolentos, etc. "Calman tes instantáneas de los más agudos dolores y del deseo constante de orinar". Frasco, 7 pitas.

Consultas gratis personalmente y por carta al DOCTOR MATEOS, en el GABINETE MÉDICO AMERICANO, Preciados, 28, 1º MADRID. Gran centro curativo fundado en 1796 y que cuenta en su personal facultativo con esclarecidos especialistas en cada ramo de la ciencia médica y con los más modernos adelantos de instrumental para la exploración de las enfermedades.

Venero, sífilis

EN TODAS SUS MANIFESTACIONES

Nuestro método curativo, rápido, seguro y secreto

En las enfermedades infecciosas crece, por lo regular, que cortar un dujo ó hacer desaparecer rápidamente una manifestación externa, venero ó sífilis, siempre trae consecuencias funestas, pues el humor cuya salida se evita, se acumula en otro punto, produciendo otro mal grave. En parte hay razón en ello; tóngase en cuenta, que para atacar toda dolencia infecciosa y especialmente las venéreas y sífilis, no bastará para la curación el hacer desaparecer la manifestación externa, el flujo tóxico ó botón, sino que teniéndose presente que la sangre es la primera que se infeciona por el virus venéreo ó sífilítico, á su depuración debemos atender con toda urgencia, puesto que en ella están los gérmenes que han determinado la manifestación externa. En esto fundamos nuestro método sin peligro y rápido. Cortamos la purgación ó gotea con nuestras "Cápsulas Koch"; cicatrizamos las úlceras ó escoriaciones, y resolvemos el bulto con nuestra "Pomada Koch"; pero en todos los casos y desde el primer momento, administraremos al interior nuestro "Depurativo Koch", logrando por este método que nuestras curaciones externas sean "rápidas", puesto que hacemos "desaparecer en pocos días" todos los síntomas, sin temer alguno de que puedan acumularse ni manifestarse de nuevo, ya que nuestro "Depurativo Koch", que se usará por algún tiempo, no dejará en la sangre el más leve átomo de infección. Recomendamos á cuantos deseen curar "radicalmente", combatan siempre por igual la manifestación externa y la interna, único modo de quedar verdaderamente curados y sin temor á ulteriores consecuencias. Al usar las Cápsulas Koch ó Pomada Koch", siempre deberán tomar á la vez el "Depurativo Koch". Esta es la forma de curar pronto y bien.

Las "Cápsulas Koch" valen 3 pesetas caja, la "Pomada Koch" 3 pesetas pompo y el "Depurativo Koch" 10 pesetas caja. Se venden en todas las acreditadas boticas del mundo; más si en algún punto no se encontraran, envíese el importe de lo que se desee al DR. MATEOS, Preciados, 28, 1º MADRID, y éste lo hará remitir á correo seguido y certificado.

Gran garantía a la clase médica y al público en general

Las medicinas que se emplean y recomiendan en el GABINETE MEDICO AMERICANO Preciados 28, 1º MADRID, NO SON DE COMPOSICIÓN SECRETA. Sus fórmulas han sido analizadas por el LABORATORIO CENTRAL DE MEDICINA LEGAL de esta costa en 6 de Abril de 1903 y ha merecido informes favorables de los SEÑORES MEDICOS FORENSES DEL DISTRITO DEL HOSPICIO en 15 de Junio y del mismo LABORATORIO en su sección médica en 31 de Agosto, ambos informes en el referido año de 1903; son pues los tratamientos recomendados por los diferentes doctores especialistas del GABINETE MEDICO AMERICANO DE MADRID, los UNICOS que pueden ofrecer á la clase médica española y al público en general, LA GARANTIA DE LOS INFORMES EMITIDOS OFICIALMENTE.

En VALENCIA, para mayor facilidad de los enfermos, establecemos CONSULTA GRATIS DIARIA de estas enfermedades, en la calle SAN VICENTE, 102, 1º, á donde pueden dirigirse cuantos deseen usar estos acreditados medicamentos. Dé venta, en la droguería de San Antonio, Mercado, 71, y en las principales farmacias de la región.

EN VALENCIA: Consulta gratis, San Vicente, 102, 1º, y venta en la droguería de San Antonio, Mercado, 71.

Negocio productivo

menos lucrativo pero más seguro que otros negocios.
Cada 1.000 pesetas producen de 30 a 30 al mes.

Operaciones sólidas que puede administrar el mismo interesado, completamente garantizadas.

Operaciones sobre toda clase de garantías, con interés concesional.

Compra-venta y gestión de toda clase de derechos.

Gas reservado y activa para cuantos suministros se le confíen.

Este sistema es gratuito. Colón, 56, bajo, izquierda.

Eduardo Schilling

Sociedad en Comandita

Fabricantes de armas de fuego, de Barcelona.

Escopetas marea.

Jabali

Acaban de abrir su armería en Valencia, Calle Pérez Valero (antes Paz) 13, y tienen el gusto de invitar á todos los aficionados á visitar este nuevo establecimiento.

PIDASE EL CATÁLOGO ILUSTRADO.

INSTITUTO CALIGRAFICO MERCANTIL

DIRECTOR: E. LOZANO

Lauria, núm. 10, Valencia

Enseñanza práctica de caligrafía en general y reforma de la escritura española, inglesa, redondilla, gótica, etc., etc. Aritmética y cálculos mercantiles, teneduría de libros por todos los sistemas.

Clases de siete de la mañana, á once de la noche.

Dinero

económico, en condiciones ventajosas. Se facilita á los militares, empleados, comerciantes y propietarios, desde el 1 por 100 mensual y con hipoteca desde el 5 por 100 anual. Se encarga también de la compra-venta de fincas, toda clase de mercancías y derechos; seguros de vida e inmuebles. Darán razón, corredor F. Carbonell, Zapatería de los Niños, 8, tercera puerta.

Dinero

á comerciantes, industriales, propietarios y militares. Intereses más sólidos que ninguna otra casa.

Operaciones rápidas. Razón, calle de Colón, 86, bajos, izquierda, de 10 a 1 y de 4 a 7.

Acordeones

superiores

los hallarán en la fábrica de Rafa Torres, calle de Barcelona, 13, junto al hornero, Valencia.

Lecciones, composturas y todo clase de reformas.

Gastre

Se necesitan oficinas y medianas oficinas.

Calle de Calatrava, 28, segundo.

Pérdida

Se ruega á la persona que se haya encontrado un perro de caza, color canela, que se extrajo ayer mañana desde la calle de Játiva 6 de Colón, lo presente en el Café de la Plaza de toros y se le gratificará.

5 pesetas semanales

Máquinas de coser de todos sistemas

Proveedor efectivo

DE LA REAL CASA

Único dentífrico en el mundo que conserva sana, blanca y fuerte la dentadura, da vigor á las encías, desinfecta, refresca la boca y perfuma el aliento, calma el dolor de muelas y evita las caries.

Inventado y preparado por H. LIRILLO

AVISO IMPORTANTE

Si queréis usar el mejor dentífrico del mundo, llegar á viejos

con una fuerte y sana dentadura y no ser engañados, pedid en las buenas Perfumerías, Droguerías y Farmacias el LICOR DE ORIENTE.

Cabida del frasco: 125 gramos * Precio: 2'50 pesetas

Moscardó

Sala reservado de peinados y teñir el pelo; bigote, dos real; barba; seis; cabrea, oso. A las señoras precios convencionales y reducidos. El frasco 3 y 5 pesetas. Son los mejores de la Belleza y los amarillitos. A las sifas se les arreglo el pelo de última moda y se enseña á peinar en pocos días.

A los orzadores

Se vende una magnífica escopeta en perfectísimo buen estado, por mucho menos de su valor. Razón, calle de Játiva, 5, segundo.

Para Bremen

El vapor Guadiana saldrá el 28 actual

Para Glasgow

El vapor Osmanli saldrá el 28 Nobre

Para Hamburgo

El vapor Helene saldrá el 29 actual

Para Bristol y Cardiff

El vapor Segontian saldrá el 29 actual

Para Newcastle

El vapor Emerald saldrá el 29 actual

Para Amberes

El vapor Audur saldrá el 29 actual

Para Biscay Fischoff saldrá el 29 actual

Para Manchaster

El vapor Onal saldrá el 29 actual

Consignatario: D. Alberto Pérez

Passal y Genie, 27, principal.

Viajes rápidos AL NORTE DE ESPANA

El Adela

Roca saldrá el 25 actual

para los pueblos de Málaga, Gijón, Asturias, Santander y Bilbao, admitiendo carga y pasaje.

Se aseguran las mercancías de riesgo marítimo y terrestre.

Consignatario: Don Melchor Duart, Llana del Remedio, 10, teléfono 33.

Consignatario: D. Alberto Pérez

Passal y Genie, 27, principal.

Viajes rápidos AL NORTE DE ESPANA

El Adela

Roca saldrá el 25 actual

para los pueblos de Málaga, Gijón, Asturias, Santander y Bilbao, admitiendo carga y pasaje.

Se aseguran las mercancías de riesgo marítimo y terrestre.

Consignatario: Don Melchor Duart, Llana del Remedio, 10, teléfono 33.

Consignatario: D. Alberto Pérez

Passal y Genie, 27, principal.

Viajes rápidos AL NORTE DE ESPANA

El Adela

Roca saldrá el 25 actual

para los pueblos de Málaga, Gijón, Asturias, Santander y Bilbao, admitiendo carga y pasaje.

Se aseguran las mercancías de riesgo marítimo y terrestre.